
匝瑳市教育委員会平成２５年８月定例教育委員会会議録 

匝瑳市議会棟第２委員会室 

１ 期日 ８月２２日（木）開会 午前９時３０分 閉会 午前１０時３０分 

２ 出席委員 

委員長    川内 惠美子 

委 員    竹澤  実 

   委 員    熱田 とし子 

   委 員    阿部 一行 

   教育長    池田 竹四 

３ 出席職員 

   学校教育課長 椎名 和浩 

   生涯学習課長 佐藤  和 

   公 民 館 長 今井 嘉則 

   給 食 室 長 加瀬 幸治 

 

４ 委員長挨拶 

みなさん、おはようございます。 

８月の定例教育委員会をはじめます。 

暑い日が続き、多くの人が「熱中症」で搬送されましたが、当分この暑さから

逃れられませんので、皆様も十分気を付けてください。 

 厚生労働省の調査によると、インターネットへの依存が強く、ネット中毒状態

にある中高生は全体の８％、約５２万人が該当するそうです。 

 中学生より高校生、男子より女子に多い傾向にあり、毎日５時間以上使用する

中学生は約９％という恐るべき数字です。 

 スマホやパソコンを繋いでいないと情緒不安定になり、日常生活に支障をきた

して、徐々にネット中毒にハマっていく、当然慢性的寝不足や昼夜逆転した生活

から不登校になり健康を損ない、将来の人生設計も狂い始め、家族が崩壊するこ

ともあるそうです。ネット依存症は「自分の意志で利用をコントロールできない」

「頭の中は常にネットのこと」「やめるように言われてもやめられない」「現実逃

避などの理由で過度に利用する」などです。 



日本ばかりでなく世界的にも深刻な問題になりつつあるそうです。 

 子どもたちが依存して苦しむことのないよう早期に周囲が気付き、現実に戻せ

てあげられるといいですね。 

 本日は現況報告と報告事項があります。よろしくお願いします。 

５ 前回会議録の承認 

（前、７月定例会分）川内 惠美子 委員長 

熱田 とし子 委員 

６ 議事録署名人選出（本、８月定例会分） 

川内 惠美子 委員長 

阿部 一行 委員 

 

７ 現況報告及び当面の方針 

 資料に基づき、各課館室長が７月１日から７月３１日までの現況報告及び当面

の方針について説明があった。 

８ 報告事項 

  匝瑳市の教育に関する事務の管理及び執行状況の点検・評価報告書について 

 各課長から有識者会議で委員から質問があった項目について説明があった。 

  

 学校教育課長から中学生が飲酒している写真がツイッターで広がった件につい

て報告があった。 

竹澤委員 

 どういう経緯で飲酒に至ったのですか。 

学校教育課長 

 成人している姉が買った酒を中学生の妹と回し飲みしたということです。 

竹澤委員 

 指導はどのようにしましたか。 

学校教育課長 

 ネットに掲載された当日、母親と本人を学校へ呼び指導しました。 

竹澤委員 

 今後も指導よろしくお願いします。 



９ その他 

 学校教育課長から学校訪問と９月定例教育委員会の日程について提案があり、

全委員が出席可能であることを確認した。 

 


